



Mundiplan

Italia Auténtica

ITALIA AUTENTICA | 8 DÍAS Y 7 NOCHES

 Itinerario

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - MILÁN

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo seleccionado con destino a Milán. Tras recoger el equipaje, te espera nuestro representante para llevarte al hotel en la ciudad. Cena y alojamiento.

DÍA 2. MILAN - VERONA - VENECIA

Desayuno. Por la mañana a primera hora realizaremos una completa visita panorámica con guía local para conocer lo más importante de la capital económica de Italia: Castello Sforzesco, Vía Dante, Galería De Vittorio Emmanuele, Piazza Della Scalla y Piazza Duomo, con la catedral, la obra cumbre del gótico italiano. Tras un breve tiempo libre, nos disponemos a iniciar nuestro recorrido saliendo hacia el oriente del país, hacia Verona, conocida internacionalmente por ser el lugar donde Shakespeare situó la historia de Romeo y Julieta. Almuerzo y tiempo libre. Seguimos recorrido por la región del Véneto y llegada al hotel en el área de Venecia. Cena y alojamiento.

DÍA 3. VENECIA

Desayuno y paseo panorámico en barco por la laguna veneciana donde se encuentran las islas más conocidas del archipiélago, San Andrés, el Lido o Murano, entre otras, para llegar navegando al corazón de Venecia, donde admiraremos la cúpula de Santa María De La Salud, el majestuoso exterior del Palacio De Los Dogos y la Piazzeta, lugar de acceso a la Plaza San Marco. Visitaremos una fábrica de cristal de Murano. Almuerzo y resto del día libre para pasear por esta ciudad única construida sobre 118 islotes o realizar una **visita opcional por la Venecia Desconocida con un paseo en góndola**. Cena y alojamiento.

DÍA 4. VENECIA – PADUA – PISA – FLORENCIA

Desayuno. A primera hora salida hacia Padua, donde tendremos tiempo libre para poder visitar la Basílica de San Antonio. Continuación hacia la región de la Toscana. Llegada a Pisa, cuna de Galileo y puerto fluvial romano en la antigüedad. Podremos visitar uno de los conjuntos arquitectónicos románico-pisanos más importantes y tendremos tiempo para fotografiar la Torre Inclinada, símbolo de la ciudad, ver su Baptisterio, la Plaza de los Milagros, etc. Almuerzo y tiempo libre. Continuación a nuestro hotel, Cena y alojamiento

DÍA 5. FLORENCIA – ROMA

Desayuno. Visita guiada de Florencia, cuna y centro del Renacimiento y una de las ciudades con más obras de arte del mundo. Tras los pasos de Leonardo y Miguel Ángel, nos acercaremos a conocer las claves del Renacimiento: la Catedral de Santa María de las Flores, con su magnífica cúpula del arquitecto Brunelleschi, la Plaza de la Signora, el Palacio de Gobierno de los Médici y el Campanile de Giotto. Almuerzo. Salida hacia ROMA, llegada a la capital italiana llamada "la Ciudad Eterna". Llegada al hotel. Cena y alojamiento

DÍA 6. ROMA

Desayuno. Visita panorámica de la ciudad con guía local. Recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant Angelo, la Isla Tiberina, etc. Y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, el Coliseo (exterior), la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Plaza de la República, etc. Almuerzo. Seguimos conociendo la "Roma Barroca", en la cual visitaremos el barrio Barroco y Renacentista de la ciudad. Visitaremos las plazas más importantes como: la Plaza Navona, considerada por los italianos la plaza más bella de Italia; el Panteón, escondido entre calles estrechas, que impresiona sólo pensar lo que ha visto pasar delante de su pórtico durante casi mil novecientos años; la impactante Fontana di Trevi que nos envolverá con su magia, etc. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 7. ROMA

Desayuno. Día libre a disposición del cliente para seguir recorriendo sus calles o realizar una **visita opcional de la Roma Imperial y el Coliseo (exteriores)**. Almuerzo. Tarde libre para seguir disfrutando de esta ciudad. De manera **opcional, podrá visitar el Barrio del Trastevere y Plaza de San Pedro**. Cena y alojamiento.

DÍA 8. ROMA - ESPAÑA

Desayuno. A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Roma. Fin de nuestros servicios .